



PEMERINTAH KABUPATEN BANTUL  
SEKRETARIAT DAERAH  
*ꦏꦧꦸꦥꦠꦺꦤ꧀ꦧꦠꦸꦭ꧀ꦱꦼꦏꦠꦫꦶꦢꦠꦫꦺꦤ꧀*

Jalan Robert Wolter Monginsidi 1, Bantul, 55711, Daerah Istimewa Yogyakarta

Telepon : (0274) 367509, Faksimili : (0274) 368078

Laman : <https://setda.bantulkab.go.id>, Surel : [setda@bantulkab.go.id](mailto:setda@bantulkab.go.id)

PENGUMUMAN

NOMOR : 800/ 06279

TENTANG

HASIL SELEKSI KOMPETENSI

PENGADAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPP)  
TENAGA KESEHATAN PEMERINTAH KABUPATEN BANTUL FORMASI TAHUN 2022

Berdasarkan surat Plt.Kepala Badan Kepegawaian Negara selaku Ketua Tim Pelaksana Seleksi Nasional Pengadaan CASN 2022 Nomor : 43713/R-KS.04.03/SD/K/2022 tanggal 29 Desember 2022 perihal : Penyampaian Hasil Seleksi Calon PPPK Jabatan Fungsional Tenaga Kesehatan Tahun 2022, dengan ini kami sampaikan pengumuman sebagai berikut :

A. HASIL SELEKSI PPPK FORMASI TAHUN 2022

1. Hasil Integrasi Seleksi Kompetensi Pengadaan PPPK Tenaga Kesehatan Pemerintah Kabupaten Bantul Formasi Tahun 2022 sebagaimana tercantum dalam **Lampiran I** Pengumuman ini.
2. Rekapitulasi peserta yang dinyatakan Lulus Seleksi Pengadaan PPPK Tenaga Kesehatan Pemerintah Kabupaten Bantul Formasi Tahun 2022 sebagaimana tercantum dalam **Lampiran II** Pengumuman ini.
3. Pengertian beberapa istilah/singkatan yang tercantum dalam Lampiran pengumuman ini adalah sebagai berikut :

Istilah	Pengertian
P	Peserta Memenuhi Nilai Ambang Batas
L	Peserta Lulus
L-2	Peserta yang Lulus berdasarkan nilai ambang batas dan peringkat terbaik dalam jabatan dan pendidikan yang sama setelah perpindahan formasi dan lokasi formasi yang berbeda
TL	Peserta Tidak Lulus
TMS	Peserta.PPPK Tenaga Kesehatan yang Tidak Memenuhi Syarat (TMS) berdasarkan peraturan yang berlaku ataupun persyaratan Instansi
TH	Peserta Tidak Hadir.
A	Pelamar yang menyandang Disabilitas dan lulus Seleksi Administrasi mendapatkan 10% tambahan nilai
B	Pelamar yang melamar pada Fasilitas Kesehatan yang lokasinya terpencil atau Sangat Terpencil mendapatkan 35% tambahan nilai
C	Pelamar yang berusia 35 tahun dan bekerja secara terus-menerus selama 3 tahun pada unit Fasilitas Kesehatan yang dilamar mendapatkan 25% tambahan nilai
D	Pelamar yang melamar di fasilitas kesehatan tempat bekerja saat ini mendapatkan 15% tambahan nilai
E	Pelamar yang sedang dan/atau telah menjalankan pengabdian layanan kesehatan masyarakat mendapatkan 5% tambahan nilai
APS	Peserta yang mengajukan pengunduran diri

## B. MASA SANGGAH

1. Peserta seleksi Pengadaan PPPK Tenaga Kesehatan Pemerintah Kabupaten Bantul Formasi Tahun 2022 yang dinyatakan Tidak Lulus dapat melakukan sanggah terhadap hasil seleksi melalui akun masing-masing peserta pada laman <https://sscasn.bkn.go.id> terhitung 3 (tiga) hari setelah tanggal pengumuman ini.
2. Panitia Seleksi Pengadaan Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) Pemerintah Kabupaten Bantul akan melakukan verifikasi ulang terhadap dokumen peserta yang melakukan sanggah dan dapat menerima atau menolak sanggahan berdasarkan alasan sanggahan yang diajukan peserta seleksi.
3. Alasan sanggah sebagaimana dimaksud pada angka 2 di atas dapat diterima dalam hal kesalahan bukan berasal dari peserta.

## C. KETENTUAN LAIN-LAIN

1. Apabila dalam pelaksanaan tahapan seleksi atau di kemudian hari setelah adanya pengumuman kelulusan akhir, diketahui terdapat keterangan yang tidak sesuai/ tidak benar, Panitia Seleksi dapat menggugurkan kelulusan yang bersangkutan;
2. Dalam rangka penyiapan usul penetapan Nomor Induk (NI) PPPK, peserta yang dinyatakan lulus untuk segera menyampaikan kelengkapan berkas/dokumen secara elektronik melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id> yang secara teknis akan disampaikan lebih lanjut.
3. Informasi terkait kegiatan Seleksi Pengadaan PPPK Tenaga Kesehatan Pemerintah Kabupaten Bantul Formasi Tahun 2022 selanjutnya dapat diakses melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id> dan <https://asn.bantulkab.go.id>; Kelalaian peserta dalam membaca dan memahami pengumuman, menjadi tanggung jawab peserta;
4. Seluruh tahapan pelaksanaan kegiatan Seleksi Pengadaan PPPK Tenaga Kesehatan Pemerintah Kabupaten Bantul Formasi Tahun 2022 TIDAK DIPUNGUT BIAYA;

Demikian untuk menjadikan perhatian.

Bantul, 29 Desember 2022

Sekretaris Daerah  
selaku  
Ketua Panitia Seleksi Pengadaan Calon ASN  
Kabupaten Bantul



**Drs. HELMI JAMHARIS, MM**  
Pembina Utama, IV/e  
NIP. 196212081986031013